

Jornada Mundial por El Trabajo Decente 2023

Desde la **Acción Conjunta contra el Paro**, un año más, nos sumamos a la iniciativa *Iglesia por el Trabajo Decente* (ITD), unidos a todos los trabajadores del mundo, para celebrar la Jornada Mundial por el Trabajo Decente con el objetivo de reivindicar el trabajo decente como derecho y para lograr el bienestar de la comunidad, y reclamar la importancia de que “El trabajo es el gran tema”; medio imprescindible para el reconocimiento de la sagrada dignidad de las personas, y sin embargo a menudo ausente o precarizado.

En 2023 queremos demandar un trabajo en el que no sufra nuestra salud, y en defensa de la vida, de acuerdo con nuestro lema de este año: ***“Un Trabajo Decente tiene que ser un Trabajo Saludable”***, para denunciar la situación precaria de muchas personas trabajadoras de nuestro país, centrándonos en la siniestralidad en el trabajo, que aumenta en lugar de disminuir.

Con este motivo, el **VIERNES 6 DE OCTUBRE** vamos a celebrar una **vigilia de oración**. Comenzaremos con una marcha que partirá a las **19,30 de la Plaza de Cuba** (esquina a C/ Asuncion), donde se entregará una copia de nuestro dorsal, con el lema ***“Avanzamos por el trabajo decente”*** con el que caminaremos como Iglesia que camina con los pobres. Esta marcha finalizará con la celebración de la vigilia de oración a las **20,00** horas en la **Parroquia Nuestra Señora de Los Remedios** C. Virgen de Loreto, Sevilla., a la entrada del templo, se leerá el manifiesto de este año con el que queremos hacer hincapié en la importancia que tiene la seguridad en los lugares de trabajo.

Te animamos a que te unas a esta marcha desde el comienzo de la semana, ponte nuestro dorsal, está en la web diocesana y de la ITD y no solo camines, sino que también te pedimos que te comprometas desde las organizaciones sindicales, sociales y políticas en la lucha para que todas las personas tengamos acceso a un ***“Trabajo que nos permita vivir con la dignidad que todos merecemos como Hijos e Hijas de Dios”*** ¡Os esperamos!

La Comisión

Sevilla, 26 de septiembre de 2023